



Message du maire du Village

Citoyens(nes) du Village de Sainte-Madeleine,

Gestionnaires et employés municipaux,

Membres citoyen(nes) des comités de travail,

Conseillers(ière),

En novembre 2009, je sollicitais un deuxième mandat à titre de conseiller municipal et j'avais indiqué alors comme objectifs : une saine gestion des finances municipales, le remplacement des structures d'égout et d'aqueduc des rues St-Jean-Baptiste et St-Simon et terminer celle de la rue Ste-Anne.

En mars 2012, suite à la démission de M. Bates, vous m'avez confié le mandat de vous représenter à titre de maire de la municipalité. J'avais alors ajouté comme objectif : améliorer le climat de travail au conseil municipal et les relations avec les employés municipaux, ajouter des locaux communautaires et évaluer l'agrandissement du bureau municipal.

En fin octobre 2012, l'évolution de ma carrière professionnelle m'a amené à changer d'emploi. Suite à des réflexions avec ma famille et mon nouvel employeur sur le temps à consacrer à une saine orientation de la municipalité, je me vois dans l'obligation de vous remettre ma démission à titre de maire de la municipalité du Village de Sainte-Madeleine, prenant effet le 19 novembre 2012.

Nous avons de nouvelles infrastructures dans nos rues Ste-Anne et St-Jean-Baptiste. Le projet de la rue St-Simon est démarré avec comme objectif le début des travaux au printemps 2014. Nous avons de nouveaux locaux communautaires. Tout cela dans un climat de travail respectueux, stimulant et enrichissant.

C'est donc avec un sentiment du devoir accompli que je vous remercie pour cette belle expérience que vous m'avez permis de vivre.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Alain Paradis', written in a cursive style.

Alain Paradis